

Excesos de gastos para precandidatos a la presidencia de Estados Unidos



Washington, 25 dic (RHC) Medios de prensa divulgan cifras millonarias de gastos incurridos por precandidato demócrata a la presidencia estadounidense.

Según publican, Michael Bloomberg gastó unos 120 millones de dólares en anuncios digitales y televisivos desde su entrada en la carrera por la Casa Blanca.

La publicación Politico comentó que esa cantidad supera las inversiones de cada uno de sus rivales del partido azul, quienes todavía integran un amplio campo de 15 aspirantes.

Con más de 13 millones de dólares per cápita, California y Texas constituyen los estados en los cuales el fundador de la compañía de información financiera Bloomberg L.P. ha destinado la mayor cantidad de recursos.

Otro multimillonario, Tom Steyer, es quien más se acerca a Bloomberg a la hora de desembolsar dinero con fines electorales, agregó el medio de comunicación.

Bloomberg, de 77 años de edad, anunció el pasado 24 de noviembre su entrada en la disputa por la presidencia.

Me postulo para presidente para derrotar a Donald Trump y reconstruir Estados Unidos, expuso entonces el exalcalde de Nueva York en un comunicado hecho público en el sitio web de su campaña.

A su juicio, no se pueden permitir cuatro años más de acciones temerarias y poco éticas del mandatario republicano, quien pretende buscar su reelección en los comicios del 3 de noviembre de 2020.

Si el actual jefe de Estado gana otro mandato, es posible que nunca nos recuperemos del daño, las señales no podrían ser mayores, subrayó el dirigente de dicha urbe de 2002 a 2013.

Creo que mi condición única con mi experiencia en los negocios, gobierno y filantropía me permitirá ganar y liderar, agregó Bloomberg en el texto.

Explicó también que no aceptará donaciones y financiará personalmente su campaña, como hizo las tres veces que se presentó con éxito a alcalde de Nueva York.

Para diferentes analistas, Bloomberg presenta una considerable desventaja con respecto a los precandidatos demócratas que ya llevan varios meses en campaña, entre ellos el exvicemandatario Joe Biden, líder del grupo, y los senadores Bernie Sanders y Elizabeth Warren.

Biden, Sanders y Warren reciben 27,8, 19,3 y 15,2 por ciento de apoyo de los votantes demócratas a nivel nacional, respectivamente, y Bloomberg tiene cinco por ciento de respaldo, en quinto lugar, según el promedio de encuestas del sitio digital Real Clear Politics.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210613-excesos-de-gastos-para-precandidatos-a-la-presidencia-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba